

Vladimir Putin y Xi Jinping reforzaron su alianza estratégica contra EEUU

Por: Noticias holísticas. 27/03/2023

“China está dispuesta a mantenerse firmemente junto a Rusia a favor de un verdadero multilateralismo y de una multipolaridad en el mundo”, declaró el presidente Xi Jinping apenas llegó a Moscú, en lo que fue su primer viaje al exterior tras la asunción de su tercer mandato, todo un gesto de sus prioridades de política exterior. “Esta visita será fructífera y dará un nuevo vigor al sano y estable desarrollo de las relaciones bilaterales”, agregó.

Por su parte, Vladimir Putin se declaró dispuesto a estudiar el plan de paz propuesto por Pekín para resolver el conflicto ucraniano: “Estamos siempre abiertos a un proceso de negociación. Hablaremos sin duda de todas esas cuestiones, incluidas vuestras iniciativas, que acogemos con respeto”, sostuvo. “Tenemos gran cantidad de tareas y objetivos comunes”, agregó Putin, felicitándose de que Pekín acuerde “una gran atención al desarrollo de las relaciones entre Rusia y China”.

“Somos socios en una cooperación estratégica global. Ese estatus es el que determina que debe haber relaciones estrechas entre nuestros países”, respondió Xi, y agregó que Pekín presta mucha atención al desarrollo de las relaciones entre ambos países, ya que ello tiene su propia “lógica histórica”. Destacó que China y Rusia son los países vecinos más grandes, así como “socios en una cooperación estratégica integral”, lo que hace que deba existir “una estrecha relación” entre ambas naciones.

El gobierno chino no aplica las sanciones occidentales contra Rusia y afirma junto al Kremlin que la operación especial militar en Ucrania fue provocada por la OTAN. Desde que comenzó la guerra, China multiplicó las importaciones de hidrocarburos rusos, y abrió el acceso de su mercado financiero a Moscú. En un año, el comercio bilateral aumentó en 30%, alcanzando en la actualidad un récord histórico.

“China juega dentro del sistema, del cual se benefició considerablemente durante 30 años. Por eso intenta cambiarlo desde adentro, con el fin de reformarlo según sus propios intereses. Se podría decir que tiene una actitud más revisionista que

revolucionaria”, sostuvo el analista Bobo Lo, del Instituto Francés de Relaciones Internacional (IFRI), mientras que, en su opinión, Rusia hace en este momento lo contrario, enfrentando de manera militar el modelo de orden global de la anglósfera.

“El Kremlin se está enfrentando a Occidente, consumiendo recursos de la OTAN y, cuanto más dure la guerra, más se pondrá a prueba el apetito del público occidental por nuevos conflictos en el caso de que el Ejército Popular de Liberación se movilizara para tomar Taiwán por la fuerza. El cálculo de Pekín podría ser que, cuanto más dure esta guerra, menos gente querrá involucrarse en otra”, indica por su parte el analista Stephen McDonell.

EEUU ya mostró su disgusto sobre el encuentro a través de su Secretaría de Estado: “Que el presidente Xi viaje a Rusia días después de que la Corte Penal Internacional (CPI) emitiera una orden de arresto contra el presidente Putin sugiere que China no quiere responsabilizarlo por las atrocidades en Ucrania”, criticó Blinken.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Noticias holísticas

Fecha de creación

2023/03/27